

Attijariwafa bank et Cosumar appuient les TPME

● Le groupe poursuit met en place un dispositif de soutien et d'accompagnement aux TPME œuvrant dans les écosystèmes de Cosumar. Une convention a été signée à cet effet.

Le Groupe Attijariwafa bank poursuit son engagement en faveur des PME-PMI. L'institution bancaire associe ses forces au groupe Cosumar en mettant en place «un dispositif de soutien et d'accompagnement aux TPME œuvrant dans les écosystèmes de Cosumar». Cette démarche, annoncée à l'occasion du Forum de la PME qui s'est tenu à Casablanca les 11 et 12 décembre derniers, vise à favoriser le développement d'un tissu industriel performant. En vue de la mise en œuvre de cette action, le groupe bancaire et Cosumar mettent à

la disposition des fournisseurs TPME une offre complète d'accompagnement et de financement en vue de renforcer et de développer leurs relations. Cette action s'articule autour de trois principaux leviers. Le premier consiste à présenter une offre de financement adaptée aux besoins des fournisseurs de Cosumar. Elle vise à assurer le financement de l'investissement et du cycle d'exploitation, ainsi que la promotion des mécanismes de l'État, comme l'explique Mohamed Fikrat, PDG de Cosumar: «L'engagement que nous avons pris avec Attijariwafa bank consiste à accompagner les PME-

PMI sur plusieurs volets, à savoir l'exploitation tout en aidant cette catégorie d'entreprises à profiter des différents programmes d'appui de l'État». Un dispositif de mise en relation entre Cosumar et les TPME constituera de ce fait un troisième levier de cette action tout en assurant la mise en œuvre d'un dispositif d'accompagnement des fournisseurs de Cosumar dans les écosystèmes. Il est à noter que cette action s'inscrit dans une démarche plus globale, à savoir, pour les deux groupes, l'exercice de leur responsabilité sociale et sociétale à travers la signature d'une

convention de partenariat qui vise à «appuyer les TPME œuvrant dans les écosystèmes de Cosumar». Rappelons que les deux groupes ont, ces dernières années, confirmé leur volonté d'œuvrer dans le cadre d'une démarche RSE. C'est ce qu'explique Hassan Bertal, DGA du marché de l'entreprise à Attijariwafa bank, dans un entretien accordé récemment aux ÉCO: «Nous sommes tout à fait disposés à aider les entrepreneurs dans leurs démarches de quête de financement. Cette démarche est à cheval entre le business et la responsabilité sociale. Ceci permettra aux startups de se développer pour devenir des TPE puis des PME. Tout cela est bénéfique pour l'écosystème et tout le système financier marocain» ([www. leseco.ma](http://www.leseco.ma)). Autant d'éléments qui laissent entrevoir une dynamique tracée pour assurer un réel maillage entre la grande entreprise et la PME, avec le concours des institutions financières.

PAR **HOUDA SIKAOUI**
h.sikaoui@leseco.ma